

HOMMAGE À CHRISTIAN BOURDANOVE ET FERNANDO MARTOS

Christian Bourdanove et Fernando Martos, très liés dans la vie professionnelle et privée, sont décédés à quelques mois de distance.

Tous deux ont eu pendant de longues années la responsabilité de la formation en économie de très nombreuses générations d'étudiants de la Faculté d'économie de Montpellier. Pour cette formation, ils ont été l'un et l'autre les maîtres d'œuvre du cours de L1 comme on dit aujourd'hui. Ils étaient très respectés et considérablement appréciés des étudiants ; leur dévouement pour la pédagogie de l'enseignement de l'économie aux étudiants débutants était total et c'était leur passion à l'un comme à l'autre. C'est pour cela que, ayant personnellement la responsabilité du cours d'économie dans la classe préparatoire « ENS-Cachan » au lycée Mermoz (Montpellier), j'ai demandé à l'un et à l'autre d'assurer les interrogations orales d'économie en 1^{ère} année. C'est ainsi que j'ai fait leur connaissance et surtout qu'a débuté une collaboration exemplaire, qui s'est très vite enrichie grâce aux affinités entre nous trois, à la fois sur le plan scientifique et pédagogique ainsi que sur le plan relationnel.

C'est donc dans le souvenir très ému de toutes ces années de travail en commun que j'exprime ici ma grande reconnaissance à ces deux enseignants hors-pair.

Christian BIALÈS

PS : Je veux rendre ici hommage au Professeur Guy Delande, qui a été longtemps le responsable du cours d'économie de L2, décédé il y a deux ans. La classe préparatoire a également bénéficié de ses apports considérables en participant aux interrogations orales, spécialement sur les questions monétaires.